



Wenn ihr an mich denkt,
seid nicht traurig,
sondern habt den Mut,
von mir zu erzählen und zu lachen,
lasst mir einen Platz zwischen euch,
so, wie ich ihn im Leben hatte.

In tiefer Trauer, jedoch dankbar für die schönen Jahre mit dir,
müssen wir Abschied nehmen von unserem geliebten
Sohn, Bruder und Freund

Christian Höllinger

„Höli“

KFZ-Techniker

der am 13. Juli 2025 plötzlich und noch viel zu früh
im Alter von 38 Jahren aus unserer Mitte gerissen wurde.

Sein Leben war geprägt durch außerordentlichen Fleiß und Hilfsbereitschaft.

Wir beten am Mittwoch, den 16. Juli und am Donnerstag, den 17. Juli
jeweils um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche Kollerschlag.

Den Trauergottesdienst für unseren lieben Christian feiern wir am Freitag,
den 18. Juli um 14 Uhr in der Pfarrkirche Kollerschlag.

In liebevoller und dankbarer Erinnerung

Alois und Hildegard

Reinhard

Im Namen aller Verwandten und Freunde